

Tunisie : La production du phosphate s'améliore



Les premiers signes d'une amélioration de la production du phosphate commencent à apparaître alors que les quantités extraites durant les mois d'avril et de mai 2018 ont atteint 747 mille tonnes contre 709 MT en 2017 et 641 MT en 2016.

La production au cours du mois de mai a enregistré une notable progression de 16% comparée à 2017, ce qui augure d'une reprise de la croissance et d'une amélioration de la balance commerciale, estime-t-on.

Source : African Manager